



Abschlussjahrgang 2013

Die Zeit des Abschlussjahrgangs der Oberschule neigt sich dem Ende zu. Nach harter Arbeit, schwierigen Prüfungen und dem letzten Feilschen um die Note lassen die Schüler des 10., bzw. 9. Jahrganges die letzte Woche entspannt ausklingen. Der ein oder andere hat sich zur Feier des Tages noch einmal in den besten Anzug oder das schärfste Kleid geworfen. Diese einmaligen Eindrücke mussten natürlich im Bild festgehalten werden.

Im Namen der Schule am Schloss wünschen wir allen Abschlusssechslern alles Gute für die Zukunft.

